



Danksagung

Ich habe die verlassen, die ich liebe,
um die wiederzusehen, die ich geliebt habe.

Danke sagen möchten wir allen Verwandten,
Nachbarn, Freunden und Bekannten, die beim
Heimgang unserer lieben Verstorbenen

Frau Alice Schmitz, geb. Marechal

Witwe von Léon Schmitz

ihrer großen Anteilnahme bekundet haben.

Danke für die tröstenden Worte, gesprochen oder
geschrieben sowie für die Blumen- und Messespenden.

Ein ganz besonderer Dank gilt Dr. Wojtowski sowie dem
Herrn Pastor Lothar Klinges.

Die Familie

Aufgrund der aktuellen Lage wird eine Gedenkmesse zu einem späteren
Zeitpunkt stattfinden.